

Los perfumes son el rey de los regalos para esta Navidad en el mall Zofri

Locales comerciales tienen ofertas e incluso, sortean un vehículo 0 kilómetro para atraer a clientes.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Apoco más de dos semanas para la Navidad, los perfumes y juguetes son de los regalos más vendidos en el Mall Zofri.

Maira Pizarro, que se encontraba realizando sus compras en el centro comercial, señaló que prefirió ir con anticipación para evitar las largas filas de última hora. "A pesar de que los precios siguen normales, se nota que la Zofri tiene más variedad en perfumes y ropa en emporio, así que aproveché de comprar todo, por que la familia no es tan grande".



GRAN NÚMERO DE TURISTA NACIONAL SE DEJÓ VER DURANTE LA JORNADA DE AYER EN EL MALL ZOFRI.

Varios turistas nacionales se dejaron caer durante la jornada de ayer en Zofri. Pamela Polanco, de Santiago, señaló que "nos hemos encontrado con un mall con harta gente, que tiene buenos perfumes, chocolates y

los té". Miguel Barrientos, que acudió a comprar juguetes, destacó que "si bien ayer el estacionamiento estuvo colapsado, a partir del 15 de diciembre va a ser imposible venir a hacer las compras

tranquilo, por ello vine a ver los primeros regalos y juguetes para la familia". Entre las sorpresas del comercio de Zona Franca se encontró que por la compra diaria de \$90 mil, se puede participar en el sorteo de un

vehículo Mercedes Benz cero kilómetro y liberado que está sorteando la Sociedad Importadora J P T de Mall Zofri. Tarana Thadani, dueña de JPT, sostuvo que este concurso se extiende a los 14

15

de diciembre, es la fecha que los clientes y usuarios piensan es la más fuerte en Zofri.

tiendas en Mall Zofri y la del Aeropuerto de Iquique. "Hasta ahora iniciando diciembre las ventas han estado bien y el flujo ha estado bueno. Tenemos marcas como Dior y Lattafa, donde el mundo del perfume árabe está creciendo como locura, tiene una alta calidad y mejor fijación que la de diseñadores".

Alejandra Rojas, una de las encargadas de Tatanka, confirmó que "se han llevado harto Matel, ya sea Hot Wheels o Barbies y lo alternativo igual se vende bastante como los juegos armables, juegos de mesa o de camping, ya que muchos en esta fecha prefieren escaparse a las playas".